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Evaluation energetisch sanierter städtischer Gebäude 

Mit HH-Antrag zum Haushalt 2012 hat die CDU-Fraktion die Aufstockung der Sanie

rungsmittel für den Hoch- und Straßenbau um je 200.000 € zum Abbau des Sanierungs

staus beantragt. Die beantragten Mittel sind seither in den Haushalten enthalten und 

werden verbaut. Diese zusätzlichen HH-Mittel betragen nun 1 Mio € und sollten deshalb 

auf ihre Effizienz überprüft werden. 

Mittlerweile müsste auch eine Reihe von städtischen Gebäuden energetisch saniert 

sein. Die Verbräuche nach der Sanierung liegen für mehrere Haushaltsjahre vor. 

Die CDU-Fraktion beantragt deshalb, bei fünf seit 2012 energetisch sanierten städti

schen Gebäuden festzustellen: 

• Wie sieht die konkrete Energiebilanz jeweils vor und nach der Sanierung aus? 

• Kann der jeweilige Sanierungsaufwand durch Energieeinsparungen und ggf. in 

welchem Zeitraum amortisiert werden? 

• Welche zukünftigen Investitionsentscheidungen werden auf Grund dieser Evalua

tion empfohlen. 

Rottenburg am Neckar, 23. Februar 2016 

Horst Schuh 

Fraktionsvorsitzender 
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